
Pack-Liste 

 

Wenn Sie nur wenig Zeit haben. 

Dann packen Sie bitte diese Dinge ein: 

 Ihren Ausweis 

Das ist Ihr Reise-Pass. 

Oder Ihr Personal-Ausweis. 

 den Ausweis von Ihren Kindern 

Das ist zum Beispiel der Kinder-Ausweis. 

 Kranken-Versicherungs-Karten 

 Konto-Karte 

 eventuell Medikamente für Sie 

Oder Medikamente für Ihre Kinder. 

 

Wenn Sie mehr Zeit haben: 

Dann packen Sie bitte auch diese Dinge ein: 

 persönliche Dinge 

 Schul-Sachen von den Kindern 

 Spiel-Sachen von den Kindern 

 Kleidung 

 Zahn-Bürsten 

 Kosmetik-Sachen 



Zum Beispiel Dusch-Gel. 

Oder Haar-Shampoo. 

 Geburts-Urkunde 

 Stamm-Buch 

 Heirats-Urkunde 

 Impf-Pässe 

 Gelbe Untersuchungs-Hefte von den Kindern 

 

Weitere Dokumente: 

 Spar-Bücher 

 Dokumente über Kredite 

 Konto-Auszüge von den letzten 3 Monaten 

 Wenn Sie eine eigene Wohnung haben: 

Kauf-Vertrag und Kredit-Vertrag 

 Zeugnisse von Ihnen 

 Zeugnisse von den Kindern 

 Ausbildungs-Unterlagen 

 Wenn Sie Vermögen haben: 

Unterlagen zum Vermögen 

 Wenn Sie Sozial-Hilfe bekommen: 

Letzter Bescheid vom Job-Center. 

Oder Bescheid von der ARGE. 



Oder Sozial-Hilfe-Bescheid. 

 Kinder-Geld-Bescheid 

 Erziehungs-Geld-Bescheid 

 

Denken Sie daran: 

Das Wichtigste ist Ihr Leben. 

Und das Leben von Ihren Kindern. 

Wenn Sie in Gefahr sind: 

Dann müssen Sie nichts mitnehmen. 

Kommen Sie so schnell wie möglich zu uns. 


